
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Dassow 
vom 28.01.2020

Top 2.3 Stand Sportplatz

Herr Kühl vom SV Dassow 24 e.V. erkundigt sich nach dem Stand in Sachen 
Sportplatz. 
Frau Bürgermeisterin Pahl informiert, dass derzeit verschiedene Varianten für das 
Sportlerheim geplant und geprüft werden. Hinsichtlich des noch fehlenden 
Grundstücks für den Sportplatz hat sich der Hauptausschuss in seiner vergangenen 
Sitzung für ein Umlegungsverfahren ausgesprochen. Ablauf und Kosten sind jedoch 
vorab von der Amtsverwaltung zu klären.
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